

Se faire tatouer chez la fille de Michel

Prenez votre temps ! Un tatouage est un acte irréversible, il est essentiel que vous soyez sûr de vous avant de franchir le cap. Celui-ci vous suivra toute votre vie. Le motif, le moment, le temps que vous y consacrerez sont donc importants.

Vous ne savez pas exactement quel motif vous faire tatouer ? C'est mon rôle de traduire votre idée graphiquement, pour vous proposer un tatouage qui soit à la fois sur mesure, exclusif et au plus proche de vos attentes.

En tant que garant de la bonne réalisation de votre projet, le tatoueur doit avoir un style graphique qui vous plaît, tout en vous inspirant confiance.

En effet, si je ne me sens pas à l'aise avec votre projet, je n'hésiterais pas à vous en faire part et à vous conseiller un collègue plus à même de le réaliser. Nous avons tous nos points forts, nos faiblesses, notre style et nos spécialités.

Pour ma part, je ne tatoue qu'en noir et blanc. Quelques touches de rouge sont possibles.

Sur mon site, à travers les photos de mes tatouages, de mes flashes, de mes dessins, vous avez pu vous faire une idée de mon style. Celui-ci m'est propre. Plutôt figuratif, sobre et décalé, parfois naïf, il mélange l'esquisse et le minimalisme. Le style minimaliste s'ancre dans une véritable recherche esthétique, tout comme son équivalent en peinture, l'art naïf. Le minimalisme cherche l'épure et la force de chaque élément graphique. Rien ne doit venir troubler la lecture de l'œuvre qui doit être aussi forte qu'elle est simple.

Comment je procède ?

Contactez moi par mail : heloisemorant@yahoo.fr

Dans ce mail, précisez moi :

- L'emplacement souhaité.
- La taille précise ou approximative du tatouage (en cm).
- Un descriptif de ce que vous avez en tête.
- Ce qui vous tient le plus à coeur dans votre tatouage.
- Ce que vous voulez absolument éviter (s'il y a).
- Des images qui vous inspirent (celles ci permettent d'illustrer vos explications) ou qui vous plaisent.
- Votre budget.

Soyez le plus précis possible. Il n'y a pas d'informations inutiles.

Si vous avez un impératif pour les dates de rdv ou si vous avez déjà une idée d'une date, d'un timing, vous pouvez m'en faire part.

Si vous avez des incertitudes ou des doutes, je pourrais bien entendu vous conseiller, mais n'oubliez pas que c'est votre tatouage et qu'il doit vous correspondre avant tout.

Une fois votre mail reçu, de mon côté, je pourrais me faire une première idée de votre projet et je vous enverrai **un premier dessin/croquis**.

A ce moment là, ce sera à vous de me dire ce qui est à conserver et ce qui est à modifier afin que je puisse l'ajuster pour une version finale.

Une fois cette version finale validée, nous pourrons convenir d'un rendez-vous à mon atelier.

Lors de ce rendez-vous, nous poserons le calque de votre tatouage à l'emplacement que vous avez choisi. Ainsi, vous pourrez mieux visualiser votre oeuvre. Si nécessaire, quelques ajustements pourront être réalisés. Sinon, nous pourrons alors procéder au tatouage définitif.

A l'atelier, les rendez vous étant programmés à l'avance, vous serez le seul client. Nous aurons donc tout le temps pour travailler au mieux, dans les meilleures conditions.

Wifi, musique, café, tisane ou sirop seront à disposition.

L'atelier étant situé dans le joli petit village d'Aydius, vous n'aurez plus qu'à profiter du paysage.